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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 20 octobre 2010, à 19 h.  
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante de la communauté 

   Madame Monique Plante, représentante des parents 
 
Est absente :   Madame Julie Cloutier, représentante des enseignants 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-27-2010 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-28-2010 Adoption du procès-verbal du 16 juin 2010 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset en y ajoutant le rapport de l’OPP 
suivant : 
 -Les membres de l’OPP remercient le C.E. pour leur souper annuel; 

-L’OPP assumera les frais pour le dîner hot dog. Ça sera leur contribution pour le 
projet Tremblant; 
-Le Club Optimiste a remis un montant de 400$; 
-Le bilan sera positif par rapport à ce qui avait été prévu en début d’année; 
-À ce jour, il n’y a eu aucune dépense pour la journée verte et aucune demande 
n’a encore été formulée; 
-Certaines classes n’ont pas encore utilisé leur allocation de 4$ par enfant. 

ADOPTÉ 
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Nomination d’un représentant au comité de parents 
 
Madame Auger demande s’il y aurait une personne intéressée à représenter le C.E. au comité de parent. 
Pour le moment, personne n’est disponible. 
 
 
CE-29-2010 Substitut au poste de madame Nathalie Bibeau 
 

Madame Nathalie Bibeau a remis sa démission comme membre du conseil 
d’établissement. Il reste 1 an à son mandat et il faut la remplacer. Madame Auger nous 
explique que, dans ces circonstances, les membres du C.E. nomment un membre substitut 
en dehors de l’assemblée générale annuelle. Madame Sandra Hardy est nommée 
représentante des parents, en remplacement de madame Bibeau, sur proposition de 
madame Nancy Fiset. Ce mandat sera d’une période d’un an. 

ADOPTÉ 
 
CE-30-2010 Adoption des règles de régie interne 
 

Les règles de régie interne sont adoptées telles que présentées sur proposition de 
madame Louise Maheux. 

ADOPTÉ 
 
Correspondance 
 
-Groupe Espace : programme concernant la prévention contre la violence faite aux enfants; 
 
-Document d’information concernant la Dictée PGL. 
 
 
Questions du public 
 
Aucune question du public. 
 
 
Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
� Le service de garde; 
 
� L’ouverture des portes de l’école le matin; 
 
� Le site Internet; 
 
� La fête de l’Halloween; 
 
� Le comité de pilotage. 
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Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 
 
���� Madame Diane DeSerres  a entrepris le programme « Vers le pacifique » visant à prévenir la violence. 
Il y aura désormais un cartable de communication dans lequel seront consignés certains événements et 
auquel on pourra se référer afin de faire le suivi des comportements; 
 
���� Notre nouvelle enseignante de musique, madame Véronique, apprécie beaucoup l’équipe-école; 
 
���� Il y aura une stagiaire en 1ère année jusqu’à la mi-avril; 
 
���� Il y aura une stagiaire en 2e année jusqu’au 22 décembre; 
 
���� En 3e année, madame Julie entend continuer les ateliers à raison d’une fois par 9 jours; 
 
���� Il y a un stage en 4e année jusqu’au 29 octobre ainsi que 3 semaines en novembre. Madame Sylvie 
remercie les parents de leur participation; 
 
���� Les élèves du 3e cycle ont eu la chance d’aller voir « La folle odyssée de Bernadette »; 
 
���� Les élèves de 5e et 6e année organiseront les activités du 29 octobre, à la 3e période. Les élèves se 
déguiseront après le dîner et participeront à ces activités. La marche au cœur du village aura lieu à 14h; 
 
���� En septembre, des élèves ont participé au Cross country; 
 
���� Le dîner littéraire a été fort apprécié des élèves ainsi que des lecteurs qui y ont participé. 
 
 
 
Rapport de la représentante de l’OPP 
 
Mélanie remet à chaque membre une copie du bilan financier de 2009-2010. 
  
���� Déjà, 2 réunions ont eu lieu pour l’OPP et c’est Suzie Alain et Isabelle Boucher qui ont décidé de se 
partager la tâche de la présidence, seulement en attendant que quelqu’un veuille bien occuper le poste 
officiellement. 
  
���� Les membres de l’OPP souhaitent investir l’argent non dépensé de la journée verte de juin 2010, soit 
1 100$, pour l’achat d’un module de jeu extérieur pour les petits de la maternelle. 
  
���� Mélanie informe les membres que l’activité de financement, soit la vente de pains, débutera bientôt. 
Cette année, les bûches seront remplacées par de la confiture de la Fraisonnée.  
  
���� Les membres sont informés que les procédures pour changement de nom de l’OPP sont en cours et 
que celui-ci souhaite garder comme signataires, à titre de personne seulement (et non de directrice et 
de secrétaire de l’école) mesdames Thérèse Auger et Sandra Boucher, et ce, par souci de transparence 
de leurs activités.  
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CE-31-2010 Adoption du calendrier de travail du conseil d’établissement 
 

Madame Auger nous avait fait parvenir le calendrier de travail du conseil 
d’établissement et chacun avait pu en prendre connaissance. Ce dernier est accepté sur 
proposition de madame Sandra Hardy. 

 
ADOPTÉ 

 
 
CE-32-2010 Adoption du plan de réussite 
 

Madame Auger nous avait fait parvenir le plan de réussite scolaire 2010-2011 élaboré 
par le comité de pilotage. Le plan de réussite est approuvé sur proposition de madame 
Marie-Claude Tardif. 

 
ADOPTÉ 

 
 
CE-33-2010 Programme d’aide aux devoirs 
 

Comme par les années passées, il nous est possible d’obtenir une aide financière pour 
l’aide aux devoirs. Cette aide est d’environ 5 100$ et permet de payer des gens pour 2 à 
4 soirs par semaine afin d’aider dans leurs devoirs des élèves ciblés et qui en font la 
demande. Il est proposé par madame Nancy Fiset que l’école continue d’offrir ce service. 

 
ADOPTÉ 

 
 
CE-34-2010 Programme « École en santé » 
 

La participation au programme « École en santé » nous permet d’obtenir une allocation de 
1 056$. Ainsi, nous pouvons offrir de l’animation sportive 2 midis par semaine. Il est 
proposé par madame Louise Maheux que l’école continue d’adhérer à ce programme. 

 
ADOPTÉ 

 
 
Questions diverses 
 
 
Demande à la Foire du camionneur 
 
Cette année, nous avons obtenu 2 500$ de la Foire puisque nous avons réussi à vendre assez facilement 
nos 25 billets.  Pour la prochaine année, nous présenterons une demande pour 3 000$. 
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Manuels d’anglais de la 5e et 6e année 
 
L’enseignante d’anglais pour la classe de 5e et 6e année n’utilisera pas les manuels qui avaient été 
commandés l’année dernière. Certains manuels seront repris par la maison d’édition. Comme il serait 
compliqué de rembourser les élèves, des sommes seront plutôt réservées pour leur offrir des activités. 
De cette manière, l’élève en retirera malgré tout un avantage. 
 
 
 
 
CE-35-2010 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Sylvie Gagnon. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


